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会議の概要(議事録) 

会議の名称 
（番号） 

１－１８ 
 令和６年度墨田区生活安全推進協議会 

開 催 日 時  令和６年７月９日（ 火 ） １５時００分 から １６時００分 まで 

開 催 場 所  区役所１３階 １３１会議室 

出 席 者 数 

【会 長】山本  亨（墨 田 区 長） 

【委 員】（出席２５人） 

石井 義隆（江東橋五丁目町会会長）  北條 嘉雄（東向島宮元町会会長） 

五十畑雅章（小梅一丁目町会会長）  山本 英治（本 所 警 察 署 長） 

北川 雅俊（向 島 警 察 署 長） 葛城 歳男（本 所 消 防 署 長） 

勇勢欣一郎（向 島 消 防 署 長） 廣田 健史（本所防犯協会会 長） 

飯沼  清（本所防火防災協会会長） 大谷 和美（向島防火防災協会会長） 

箕輪 淳一（本 所 消 防 団 団 長） 岩本 光弘（向 島 消 防 団 団 長） 

田中 康裕（本所交通安全協会会長） 飯田 貴司（向島交通安全協会会長） 

鎌形由美子（墨田区民生委員・児童委員協議会会長） 矢澤 大輔（墨田区立小学校 PTA協議会会長）  

長谷川 豊（墨田区青少年育成委員会連絡協議会会長） 猪瀬 久子（ 本 所 母 の 会 会 長 ） 

有馬 慶子（墨田区保護司会会長） 伊藤 康次（小 学 校 長 会 会 長） 

稲垣 吉実（中 学 校 長 会 会 長） 岸川 紀子（墨 田 区 副 区 長） 

加藤 裕之（墨 田 区 教 育 長） 天海 晴彦（墨田区都市整備部長） 

高橋 宏幸（墨田区危機管理担当部長） 

会議の公開 

（ 傍 聴 ） 

公開（傍聴できる）部分公開(部分傍聴できる） 

非公開(傍聴できない) 

傍聴者数 ０ 人 

議 題 

１ 墨田区における交通事故・犯罪発生概況（本所警察署長） 

２ 墨田区における火災等の発生状況（向島消防署長） 

３ 墨田区の生活安全に関する施策 

  ア 墨田区の安全・安心施策（令和６年度）（安全支援課長） 

  イ 令和６年春の墨田区交通安全運動や交通事故防止の取組み等について（土木管理課長） 

  ウ 子どもの安全対策について（教育委員会事務局庶務課長） 

４ その他（質疑応答） 

配 付 資 料 

令和６年度墨田区生活安全推進協議会次第 

墨田区生活安全推進協議会委員名簿 

資料１ 墨田区における交通事故・犯罪発生概況 

資料２ 墨田区における火災等の発生状況 

資料３ 墨田区の安全・安心施策（令和６年度） 

資料４ 令和５年春の墨田区交通安全運動や交通事故防止の取組み等について 

資料５ 子どもの安全対策について 

参 考 令和６年度墨田区防災対策事業について 
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会 議 概 要 

１ 開会 

  危機管理担当部長から、本協議会が原則公開の扱いになることについて説明し、

了承された。 

２ 会長挨拶 

  会長である墨田区長から、開会に当たっての挨拶があった。 

３ 会議の成立 

危機管理担当部長から、協議会の定足数について説明し、出席者数が半数を超

えたことにより会議が成立することを報告した。 

４ 議事 

（１） 墨田区における交通事故・犯罪発生概況 

本所警察署長から資料に基づき説明を行った。 

（２） 墨田区における火災等の発生状況 

向島消防署長から資料に基づく説明後、（１）と併せて質疑応答を行った。 

（３） 墨田区の生活安全に関する施策 

安全支援課長、土木管理課長及び庶務課長から資料に基づき説明し、質疑応

答を行った。 

【主な質疑・意見】 

・ 犯罪に関わった墨田区在住の青少年の逮捕状況について 

 → 逮捕される青少年のうち墨田区在住の者はいない。 

・ 自転車のルール違反に対する指導について 

→ 今後も取締りを強化する。特にヘルメット着用のお力添えをお願いしたい。 

・ 小中学生の通学路の見守りを強化してほしい。 

 → 登下校の朝の時間と夕方の時間帯のパトロールを強化する。 

・ 「＃７１１９」の周知用マグネットの有無について 

→ マグネットのほか、ファイルや鉛筆もある。必要であればお持ちする。 

・ スタントマンによる自転車交通安全教室の年間実施回数を増やせないか。 

 → 実現に向けて検討する。 

・ 門の高さが低い学校への侵入対策について 

 → 現地を視察し、対応を検討する。 

・ 民泊に関する苦情の有無について 

 → 色々なご意見を頂戴している。民泊の数も増加しているので、今後も地域の

安全・安心のためしっかりと対応していく。 

・ 飲食店における喫煙の指導や規制について 

 → 現状の把握とルールの徹底を図っていく。 

・ 区内のすべてのバス停にベンチを設置してほしい。 

 → ベンチ設置後の歩道の幅を２ｍ以上確保しなければならない規定があるた

め、すべては難しいが、幅が広い歩道には可能な限り設置していく。 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

会議の概要は、以上である。 



3 

所 管 課  都市計画部危機管理担当安全支援課安全支援・空き家対策係（内線３５６４） 

 


